
 

 ASSOCIATION SPORTS LOISIRS 

   CHAZELLES-VIRICELLES 

 ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

     DU 18/11/2023 

 

Le Président Maxime Venet, ouvre la séance en remerciant, les adhérents 

qui se sont déplacés en nombre, Mr Pierre Viricel Maire de Chazelles qui 

devrait arriver un peu plus tard, Mr Michel Néel 1er adjoint au maire, Mr 

Pierre Tholly Président de l’OMS , Mme Mounier conseillère municipale ainsi 

que Didier Perez Président du Comité Bouliste de la Loire. 

Sont excusés Mr Bernard Daubard Président de la Fédération de boules 

Lyonnaises, Mr Jean-Paul Chevalier Président du Secteur Bouliste 

Montbrisonnais, Mr Benjamin Mathaud conseiller technique au CBDL ainsi 

que Mr Christophe Desmosthénis chargé des sports à l’OMS. 

L’assemblée respecte ensuite une minute de silence en mémoire des disparus 

de la société au cours de l’année.  

Le Président demande ensuite l’accord de l’assemblée pour que tous les 

votes qui suivront se fassent à « main levée ». Personne ne s’oppose à ce 

type de scrutin, la décision est prise à l’unanimité. 

 

Le Président confie ensuite à Maurice Chartier le soin de mener cette AG. 

Celui-ci donne l’ordre du jour : 

-Bilan des effectifs 2022-2023 

-Bilan des activités 2022-2023 

-Bilan financiers 2022-2023 et approbation des comptes 

-Intégration d’un nouveau membre du bureau 

-Perspectives 2024 

-Questions diverses 

 

Beyron Maurice 

Rapport sur les effectifs : 

 

Nous sommes 124 adhérents présents à cette assemblée et 22 adhérents 

ont donné pouvoir et sont donc représentés. 
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Adhérents  2022  2023    2024 (à ce jour) 

 271  299    275 

 

Gymnastique : 2022  2023    2024 

  39  47    54 

 

Boules 2022  2023    2024  

 54  65    87 

Compétition 41  46    46  

Loisirs 12  18    7  

Jeunes 1  1    5  

Boule santé    12(sans licence) 29   

 

Rapport sur les diverses activités : 

BEYRON Maurice 

Marche ; Du 1er septembre 2022 au 6 juillet 2023 nous avons proposé 36 

sorties.3 ont été annulées pour cause de mauvaise météo. Ce sont donc 

340km que nous avons parcouru cette année avec en moyenne 23 

marcheurs. La nouvelle formule mise en place semble convenir au plus grand 

nombre, à savoir une marche tous les jeudis sauf pendant les vacances 

scolaires. Je dois mettre en avant l’état d’esprit et de convivialité qui 

règne dans ce groupe. C’est vraiment un plaisir de les guider sur les 

chemins. Je les remercie tous pour leur bonne humeur et leur implication 

dans la vie de l’association. Enfin un mot pour remercier Jullien Simon et 

Roger Caire sans qui cette activité ne saurait exister. 

DUBANCHET Paule 

Gymnastique : La reprise de la gym douce s’est faite le 11 septembre. Les 

cours ont lieu dans le dojo au dessus du bar, les exercices au sol se 

déroulent sur le tatami. Il y a deux cours de 17h à 18h et de 18h à 19h. 

Le 1er cours est complet avec 30 personnes. Nous avons actuellement 54 

inscriptions et 2 nouvelles devraient arriver prochainement. Nous sommes 

très contents d’avoir un groupe plus important cette année, preuve de la 

confiance que vous nous apportez et nous vous en remercions. 
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RONZON Max 

Boules Lyonnaises : 

La saison sportive 2022/2023 a débuté le 8 octobre 2022, avec un 16 

doubles 3e et 4e div. C’est le dernier concours qui s’est déroulé sur les jeux 

de la rue de Lyon . 

Le 6 février 2023, le boulodrome a ouvert ses portes, sans tarder la 

compétition a regroupé le 18 février 16 quadrettes du secteur 

montbrisonnais, pour une étape de la Ligue M3, nouvelle compétition 

nationale. Pour suppléer une AS défaillante, une nouvelle étape a eu lieu à 

CHAZELLES, le 18 mars. 

Le 4 mars, la Ligue F1 a fait étape chez nous, regroupant pour la 1ere fois 

à CHAZELLES , les 16 meilleures doubles féminins français, qui ont 

apprécié ce nouveau site, ainsi que le repas de midi, servi à table par nos 

bénévoles, ce qui pour ces championnes, était parait-il une première. 

Le 10 avril, le traditionnel concours du lundi de Pâques a réuni, 64 doubles 

régionaux, tout d’abord sur le stade stabilisé, les parties finales se 

déroulant au boulodrome. 

Le 18 avril, à la demande du groupement des 4 cantons, un concours de 16 

quadrettes vétérans a été organisé 

Le 22 avril, le championnat des A.S. a permis à deux équipes chazelloises 

de se mesurer à St Rambert aux sociétés voisines. 

Le 29 avril sur le stade stabilisé, 400 joueurs ont disputé les fédéraux 

quadrettes ; les trois équipes chazelloises participantes, beaucoup trop 

accueillantes ont laissé la victoire à nos voisins. 

Le 10 mai à Noirétable, lors des fédéraux vétérans une équipe de l’ ASL a 

participé et s’est inclinée contre nos amis de Panissières, sacrés trois mois, 

après champions de France 
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Les 9,10 et 11 juin, notre traditionnel Grand Prix de la Chapellerie a 

débuté le vendredi soir avec des parties amicales regroupant élus, sponsors 

et boulistes ; la pluie s’est invitée ensuite, obligeant spectateurs et la 

banda assurant la partie musicale, a se regrouper sous les chapiteaux. 

Le samedi les quatre concours étaient complets malgré une forte 

concurrence ce jour là ; l’ absence des joueurs de Ligue 1, retenus par un 

concours obligatoire, a permis aux meilleurs doubles français de M2 de se 

disputer la victoire ; en finale les vainqueurs de Bellecour, huit jours avant, 

ont dû s’incliner contre les champions de France sacrés le mois suivant . 

En féminines les meilleures françaises étaient présentes, 11 doublessur 16 

étaient des 1ere div. 

La forte pluie s’abattant sur notre Place de la Poterne et sur le stabilisé, 

pour les parties de barrage, les joueurs ont trouvé refuge au boulodrome, 

suivis par les personnes ayant réservé leur soirée musicale animée par 

Karen. Heureusement le beau temps était de retour le dimanche, 

permettant aux joueurs de 3e et 4e div. de rejoindre la place de la 

Poterne, pour les parties finales. 

Cette année, en remplacement du Loto, une tombola a été organisée, avec 

tirage des gagnants avant les parties finales ; merci aux 95 % des 

sociétaires qui ont répondu favorablement pour la vente de plus de 2000 

billets. 

Pour terminer, je vous rappelle les prochains rendez-vous au boulodrome, 

samedi prochain de 13h30 à 19h00, le club sportif sera opposé à 

DONMARTIN une équipe de Saône et Loire, le samedi 2 décembre aura lieu 

un 16 quadrettes 4e division, le jeudi 4 janvier un concours 16 quadrettes 

vétérans et bien sûr réservez votre week-end des 29 et 30 mars 

prochains, CHAZELLES ayant été choisi pour recevoir une étape de la Ligue 

M1, c’est à dire les 16 meilleures quadrettes françaises ; malgré les 

caméras filmant ces deux journées, les tribunes doivent être pleines pour 

ce spectacle gratuit.  
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CHARTIER Maurice 

Animation boulodrome : Maurice Chartier remercie le Comité départemental 

et le Secteur Montbrisonnais pour l’aide qu’ils nous ont apporté pour le 

démarrage de cette nouvelle structure. Nous avons signé avec le CBDL une 

convention pour la mise à disposition d’une animatrice de boulodrome 

diplômée pour une période de 3 ans. Il remercie plus particulièrement 

Benjamin Mathaud conseiller technique au CBDL ainsi que Maëlys Fargeot 

animatrice pour les 150 séances d’animation qui se sont déroulées dans le 

boulodrome. La boule santé, la boule handicap, l’école de boule 

(récompensée par un label encourageant remis par le CBDL), l’accueil des 

écoles de Chazelles, de Viricelles, de l’HEPAD de Chazelles, la boule 

entreprise (réception de l’entreprise Badoit avec 40 employés) sont autant 

d’animations qui nous permettent d’œuvrer pour le développement de la 

Boule Lyonnaise. 

DALLERY René 

Animation : 

19 septembre 2022 : 16 doublettes sociétaires, 70 participants 

02 novembre 2022 : Journée sociétaires, 72 participants 

19 novembre 2022 : Concours de manille, 45 participants 

18 janvier 2023 : journée sociétaires, 48 participants 

Trêve pour le déménagement 8 rue de Verdun 

10 mai 2023 : après-midi sociétaires, 63 participants 

01 juillet 2023 : Journée sociétaires, 87 participants 

03 août 2023 : concours de belote (pot au feu), 230 participants 

09 août 2023 : concours à la mêlée, 49 participants 

16 août 2023 : concours à la mêlée, 57 participants 
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VENET Maxime 

Participation à la vie de la commune : Nous avons participé au forum des 

associations avec beaucoup de monde sur notre stand en quête 

d’informations sur notre association et ses activités. Nous avons organisés 

2 ventes de boudin sur la place de la Poterne qui ont connu un franc succès. 

 

CHARTIER Maurice 

Sponsoring : Changement de formule, fin de nos petits panneaux 

publicitaires à 50€ avec une démarche plus agressive avec présentation de 

l’association dans ses nouveaux locaux et de son projet de développement de 

la boule lyonnaise. Très bon accueil des gens rencontrés avec 65 contrats 

de sponsoring signés et un contrat de partenariat sur 3 ans conclu avec 

Groupama. Nous remercions les 3 adhérents bénévoles qui ont mené à bien 

cette démarche. Nous allons bientôt retourner voir ces sponsors pour 

l’encaissement de la cotisation et nous allons profiter de cette visite pour 

leur présenter la future étape de M1 qui se déroulera pour Pâques 2024 

dans notre boulodrome. 

 

Maurice Chartier fait ensuite adopter ce rapport moral sur les effectifs et 

sur les activités en faisant voter les adhérents. Le rapport est adopté à 

l’unanimité. 

 

MANUS JEAN-JACQUES 

 

Rapport financier : 
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Au 31 août 2023, sur les comptes de l’ASL 

Caisse          1 012.64 € 

Compte courant        41 908.69 € 

Compte sur Livret Associations     85 947.68 € 

Livret A         79 590.16 € 

     Soit un total de :  208 459.17€ 
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Jean-Jacques Manus trésorier de l’association remercie Guy Planud et 

Albert Villard pour leur travail de vérification et approbation des comptes. 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

Chartier Maurice 

Intégration d’un nouveau membre du bureau : Laurent Bourrin sociétaire 

depuis de nombreuses années a manifesté son intention d’intégrer le bureau 

de l’association. Il s’est déjà investi dans la commission jeunes du CBDL. 

Son intégration est soumise au vote des adhérents, qui l’acceptent à 

l’unanimité. 

VENET Maxime 

Perspectives 2024 : 

Demain est déjà là ! 

La vente du Clos Courage prévue avec la société Mandarine n’a pas abouti 

avec la crise immobilière. Nous avons un nouveau contact et espérons voir 

un aboutissement à ce projet. 

Les emplois à l’ASL : Maëlys va terminer sa première année chez nous, 

période pendant laquelle elle a su se faire apprécier de tous par sa 

sympathie et son professionnalisme. Nous lui souhaitons une bonne 

continuation. Florian Duclos après son année passée chez nous et son 

diplôme en main est allé continuer ses études dans une autre entreprise. 

Il est remplacé par Anthony Brenna qui est détaché de l’OMS chez nous 

pour nous aider à développer le sponsoring entre autre. 

Développement de l’ASL : Création d’un Pôle compétition Chazelles 

Bellegarde à qui il appartiendra de gérer les compétitions N1-M2-M3-M4 

ainsi que l’organisation de certains évènements. Le premier gros dossier 

étant l’organisation de l’étape M1 les 29 et 30 Mars 2024 

Le bureau du Pôle compétition est constitué de : 
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Jean-Paul Chevalier – Maxime Venet – Jean-Pierre Roux – Maurice Beyron – 

Jean-Jacques Manus – Laurent Fouvet 

L’ASL a aussi intégré l’Entente Sportive Bouliste Centre Forez permettant à 

nos boulistes de jouer avec les boulistes des autres AS adhérentes à cette 

entente. L’ESB Centre Forez gèrera au mois de mai les éliminatoires en 

double sur le stabilisé à Chazelles. 

On ne peut pas rester isolés, le rapprochement avec Bellegarde était 

indispensable pour promouvoir le sport boules. 

Questions diverses : 

Un nom est-il retenu pour le boulodrome ? 

Notre boulodrome est intégré avec le dojo de la MJC dans le Pôle Sportif 

Chazellois, la question de lui donner un nom spécifique posée aux adhérents 

avant son ouverture n’a pas suscité de nombreuses réponses. 

Comment s’est faite la sélection pour l’embauche de notre stagiaire ? 

C’est le lycée des Monts du Lyonnais, auquel nous avions fait appel, qui nous 

a dirigé sur l’école ECEMA à Saint-Etienne qui nous a proposé Florian pour 

une alternance en vue d’obtenir un bacchelor management. 

Le loto de l’association est-il définitivement abandonné ? 

L’année dernière la salle de Bras de Fer étant fermée par décision 

municipale, nous avons remplacé le loto par une tombola pour le Grand Prix 

de la Chapellerie. Cette solution, moins lourde à organiser, nous a donné 

satisfaction et sera sans doute reconduite, peut être à l’occasion de l’étape 

M1 du mois de mars qui doit attirer un public nombreux et susceptible de 

participer à cette tombola.  

Qu’en est-il des jeux extérieurs ? 

Les travaux ont débuté, nous ne pouvons pas donner de date, mais nous 

espérons voir la fin des travaux au printemps 2024. La demande de permis 

de construire pour la buvette est en cours. 

La parole est ensuite donnée à Mr Michel Néel, 1er adjoint au Maire 

(définitivement absent). Mr Néel félicite les gens du bureau, les dirigeants, 
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les bénévoles et les adhérents pour leur rapidité d’adaptation dans ces 

nouveaux locaux. Il se réjouit de voir toutes ces nouvelles activités qui ont 

vu le jour avec le boulodrome avec entre autres « la boule santé » « l’école 

de boules » la « boule entreprise »….. 

Mr Pierre Tholly Président de l’OMS lui succède et met en avant le sens de 

la responsabilisation des gens du bureau avec tous les investissements 

prévus pour faire vivre au mieux cette enceinte. 

Mr Didier Perez, Président du Comité Départemental de la Loire, nous 

remercie par rapport au travail fait à l’ASL. Il met en avant un bureau qui 

fédère et des adhérents bénévoles. Vous savez faire vivre ce boulodrome 

par l’accueil de compétitions importantes, par l’emploi de Maëlys pour 

promouvoir le sport boules. Il faut parler de ce qui se fait à l’ASL, c’est le 

devoir de tout le monde pour promouvoir la Boule Lyonnaise. 

Maxime Venet, Président de l’ASL, reprend la parole pour conclure cette 

assemblée. Il remercie à nouveau la municipalité pour son aide qu’elle nous 

apporte tout au long de l’année, aide financière, matérielle et humaine. Il 

remercie à nouveau tous les bénévoles qui répondent présents à chaque fois 

et qui ont permis depuis l’intégration dans le boulodrome de servir 2400 

assiettes repas. 

Maxime Venet donne ensuite lecture d’un mot du Président du Secteur 

Montbrisonnais, Jean-Paul Chevalier retenu par une compétition bouliste. 

Celui-ci remercie tous les dirigeants et les bénévoles pour leur accueil dans 

cette magnifique structure et se félicite de la crétion du Pôle Compétition 

Chazelles Bellegarde. 

Après avoir remercié toutes les personnes présentes Maxime Venet les 

invite à terminer cette Assemblée Générale par un pot d’honneur. 

Le 23 novembre 2023                                                            

Le Président Maxime Venet   Le secrétaire Maurice Beyron 
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